



平成 31 年 4 月 8 日(月)  
練馬区立開進第四小学校  
校長 河崎 晃 二

# 開四小だより

## 4月号

### 新年度のスタートにあたり

校長 河崎 晃 二

お子様のご入学、ご進級まことにおめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。桜の花びらの舞うすてきな4月を迎え、本日始業式と入学式を行いました。新入生105名を迎え、全児童538名でのスタートです。教室が変わり、クラス替えのあった学年など、子供たちは新しい学校生活に期待と少しばかりの緊張感をもっていることと思います。慣れるまでの最初が大切です。

どんなことでも気になられたことがございましたら、学校にご連絡ください。学校と家庭が力を合わせ、子供たちの健やかな成長に共に取り組んでいきたいと思ひます。また、学校では、全児童を全職員で育てることを大切に、全職員が一丸となって取り組んで参ります。

\*

開進第四小学校では、「よく考える子・思いやりのある子・体をきたえる子」を教育目標としており、知・徳・体の調和のとれた児童の育成を目指しています。

知育については、基礎・基本となる学力をしっかりと身に付け、自分の考えを分かりやすく表現できる児童を目指します。

徳育については、いじめを禁止し、自他の生命を尊重し、人が喜ぶ姿を見て喜べる児童を育てます。なかよし班等の異学年集団での活動を通して、そのような姿をたくさん引き出したいと思ひます。

体育では、体力向上を目指し、全校で持久走や縄跳びに取り組んでいます。各学年、学級においてそれぞれ目標を設定して、一年間実施していきます。

開四小では、PTAの皆様の学校支援体制が素晴らしく、今年度も様々なことでお世話になるかと思ひます。また、学校応援団や町会等の地域の皆様には、放課後の子供たちの支援や地域の安全見守り等で、子供たちを地域で育てていただいております。私達は、今後も保護者や地域の皆様からの期待に応えるべく教育目標の実現に努めて参ります。

### 教育目標

#### ○よく考える子

- ・問題解決に主体的に取り組み、自分の考えを表現できる子

#### ○思いやりのある子

- ・自他の生命を尊重し、人が喜ぶ姿を見て喜べる子

#### ○体をきたえる子

- ・強い体と心をもち、最後までやり遂げる子